



## 1 Der Goldsohn.

Der kleine schwarze Salomon,  
der beiden Eltern einz'ger Sohn,  
war oft ein böser Junge,  
mit derber, starker Lunge.  
Laut Schreien, das war sein Gebrauch!  
bei allen Dingen schrie er auch —  
und dann aus voller Kehle,  
als ob wie Viel ihm fehle.  
Kaum war er, sei's um Mitternacht,

in seinem Bette aufgewacht:  
so schrie aus voller Lunge  
der kleine schwarze Junge.  
Der Vater wachte auf davon;  
die Mutter rief: „mein Salomon,  
was wird dir wieder fehlen?  
was mag dich etwa quälen?!“  
Da schlief der Junge wieder ein —  
da war's auch aus mit seinem Schrei'n.